
Témoignage d’un camionneur québécois sur ce qu’il se passe à
Ottawa : « C’est l’amour… C’est tellement beau… C’est
magique… C’est le Nouveau Monde qui commence là. Il n’y a
plus de différences… Autochtones, noirs, blancs… Il y a de la
nourriture pour tout le monde… Tout le monde pleure, de
joie. »

[Source : videopress.com]

Transcription par jbl1960

Bonjour tout le monde.

Je vous fais cette vidéo pour dire ce qui se passe à Ottawa où je suis passé
cette fin de semaine, tant ce fut une expérience unique… C’est… Je sais même
pas comment l’expliquer, mais c’est vraiment magique.

Je vais faire tout mon possible pour y retourner en fin de semaine parce que
là je manque un peu d’argent, mais je tiens absolument à y retourner. Parce
que quand vous arrivez là, je vous le dis, et tous ceux qui l’ont vécu
comprendront et sauront de quoi je parle, mais tout le monde pleure. [NdJBL :
le gars pleure également dans la vidéo et a les yeux mouillés tout du long] ;

Toutes les personnes qui étaient présentes, on a pleuré, on a pleuré de joie,
parce que c’est vraiment indescriptible quand tu arrives à Ottawa et que tu
vois ce qui se passe. C’est quelque chose qu’on n’a jamais vu avant,
personne. C’est indescriptible. C’est juste de l’amour, du bonheur, tout le
monde est content de se voir.

Y’a plus aucune différence, on est juste un grand peuple UNI. Tout ce qui
arrive à Ottawa, c’est ça que tu ressens. Tu ressens toute l’énergie de
l’amour de tout le monde. C’est vraiment capoté [= C’est fou. Ou formidable,
étrange, original…].

Alors, il se passe plein d’affaires à Ottawa. Ça brasse pas mal, car il y a
les Premières Nations qui ont pris le contrôle du Parc de la Confédération.
Le Grand Chef des Premières Nations du Canada est venu avec des documents
importants et les peuples autochtones ont décidé de s’y installer et de
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planter des tipis pour un moment !

Les anciens des peuples premiers font des cérémonies ancestrales. Et lors de
la dernière cérémonie, c’était une véritable communion avec les blancs [NdJBL
: ceux que j’appelle les colons de papier].C’était quelque chose qu’on
n’avait jamais vu et c’est totalement magique ce qui s’y passe.

Les anciens autochtones ont donné une couverture qui date de cent, cent
cinquante ans au responsable du Mouvement sur place, ainsi qu’une pipe
noire/calumet de la paix. Le Grand Chef a serré le responsable du site dans
ses bras et je ne sais pas si vous vous rendez-compte de ce qui se passe,
mais c’est du jamais vu !

À partir de là, il n’y a plus de guerre, plus de jugement. Y’a plus de
différences entre nous. Nous sommes juste des êtres humains, dans l’amour, la
fraternité. Tous nous le ressentons ici, ainsi. Tout le monde s’entraide, la
nourriture est offerte, c’est l’abondance pour tout le monde.

C’est le NOUVEAU MONDE qui a commencé, ici, à Ottawa et l’émotion me submerge
tellement tout ce qui se passe est fort. C’est trop beau et jamais j’aurais
cru voir ça de ma vie ; UN PEUPLE UNI comme ça… Et c’est là que je veux être
aujourd’hui, car la ville d’Ottawa appartient désormais au peuple. Tout le
monde se parle, échange. La ville est devenue un grand salon où tout le monde
parle, mange… Allez-y tellement c’est incroyable ce qui s’y passe.

Tout le monde est là pour t’aimer, pour t’aider. Que vous soyez non vacciné,
vacciné, double-dosé, boosté, que vous soyez un autochtone, un blanc, un
noir, un Français, un Anglais, tout le monde t’aime.

La division, la différence n’existe plus à Ottawa. C’est vraiment le Nouveau
Monde qu’on attendait TOUS et qui se concrétise maintenant, ici. J’étais
impatient que cela s’étende partout ailleurs parce que si tout le monde vit
cette même expérience, il n’y aura plus personne dans la peine, le malheur,
plus de guerre. Ça, c’est clair.

J’espère pouvoir y retourner samedi, car ce que j’ai vécu là-bas… C’était les
plus beaux moments de ma vie et je veux recommencer ça. Et nous sommes très
nombreux à ressentir cela et j’appelle tous ceux qui veulent le vivre à y
aller, parce que c’est magique. C’est l’expérience d’une vie… Venez tous. On
va pas partir demain alors que les Amérindiens sont en train d’installer
leurs tipis et que l’entraide est totale !

Ceux qui n’ont pas les moyens d’aller à Ottawa, organisez-vous pour venir,
sinon allez à Québec pour supporter le Mouvement.

ARRÊTEZ la DIVISION ! N’écoutez pas les trolls qui sont là pour vous
décourager, vous diviser et empêcher la cohésion des peuples. ILS n’y
arriveront pas ► NOUS SOMMES UNIS !

Même si je pleure, je n’ai jamais été aussi heureux de ma vie, car ce qui
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arrive là c’est tellement beau, avec ce que les autochtones nous
préparent, ÇA VA CHANGER NOTRE PAYS et NOTRE FAÇON DE VOIR le Monde !

Préparez-vous à ça. C’est la magie d’Ottawa qui va s’étendre partout, c’est
que du bonheur.

Salut tout le monde – Je vous aime TOUS(TES), à ceux qui ne sont pas d’accord
avec moi, je m’en fous, je vous envoie de l’amour, parce que si vous avez de
mauvais sentiments envers nous autres, c’est parce que vous manquez d’amour
et que je vous souhaite de trouver l’amour tout le monde.

Salut !


